

## 臨時休業の延長について（お知らせ）

生徒、保護者の皆様

平素は、本校の教育活動にご理解・ご協力をいただき、ありがとうございます。また、臨時休業に伴い、生徒の皆さん、保護者の皆様にたいへんなご苦勞をおかけしていることと存じます。皆様のご協力を改めて御礼申し上げます。

さて、本校を含む県立高校は、新型コロナウイルスの感染拡大の状況から、生徒の皆さんの安全を第一に考え、4月15日（水）から臨時休業としました。しかしながら、その後も国の「緊急事態宣言」の対象地域が全都道府県に拡大されるなど、警戒を緩めることができない状況にあります。このようなことから、5月6日（水）を期限としていた臨時休業について、5月31日（日）まで延長することとなりました。

臨時休業中の過ごし方については、4月13日付「新型コロナウイルス感染防止にかかる臨時休業について（お知らせ）」を改めてご確認ください。生徒の皆さん、保護者の皆様には、ますますご負担をおかけすることとなりますが、ご理解とご協力をお願いします。

なお、学校の再開については、5月25日（月）ごろを目途に判断し、お知らせする予定です。

また、臨時休業の長期化にともない、生徒の皆さんの生活状況の把握や家庭学習に対する支援のため、「オンライン教育」の準備を進めており、4月23日付「臨時休業に伴うオンライン教育の実施について」を郵送しました。保護者向け文書、生徒向け文書ともにご確認いただき、ご自宅のスマートフォンやパソコン等の設定など準備を進めていただきますよう、お願いします。